

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa untuk hikmat dan kebaikan-Nya serta kasih setia-Nya yang sudah penulis terima hingga penulis bisa menyusun dan menyelesaikan laporan skripsi ini.

Penulisan laporan Skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat untuk bisa mendapat gelar Sarjana Sistem Informasi di Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie. Dalam laporan skripsi ini penulis membahas tentang Perancangan *Knowledge Management System* untuk Karyawan Pada Bagian Sumber Daya Manusia dan Umum Menggunakan Model WIIG pada Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie.

Penulis mengetahui bahwa dalam penulisan laporan skripsi ini banyak sekali mengalami hambatan seperti mencari bahan dan materi untuk skripsi ini, lalu dalam mengidentifikasi setiap masalah, perencanaan solusi serta pemilihan solusi dan dalam pemilihan kata, bahasa yang baik, dan segala informasi yang ada di dalam laporan skripsi ini. Namun, penulis mendapat bantuan, bimbingan, dan dukungan dari berbagai pihak sehingga penulis dapat menyusun laporan skripsi ini dengan tepat waktu.

Maka itu penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak pihak yang sudah membantu dalam proses pembuatan laporan skripsi ini:

1. Bapak Richard Vinc N. Santoso, S.TI., M.T.I. selaku Kepala Program Studi Sistem Informasi di Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie yang telah mendukung dan membantu memberikan izin untuk pembuatan laporan skripsi ini.

2. Ibu Elis Sondang Tampubolon S.Kom., M.M., M.Kom., selaku dosen pembimbing yang selalu sabar, baik, dan bijaksana serta selalu memberikan waktunya dalam memberikan masukan motivasi dan bimbingan yang sangat membantu penulis dalam menyelesaikan laporan skripsi ini.
3. Orang tua yang telah membesarkan, mengajari, dan membimbing dan selalu mengasihi serta memberikan kasihnya dengan sepenuh hati membesarkan penulis dari kecil hingga sekarang dan selalu memberikan *support* dalam bentuk apapun baik jasmani, rohani, dan segala yang dibutuhkan oleh penulis sehingga penulis bisa mengerjakan skripsi ini hingga selesai.
4. Brosky Samson Putra Halim selaku kakak penulis yang sangat sabar membantu dan memberikan masukan serta mendukung baik waktu dan nasihat sehingga penulis bisa menyelesaikan laporan skripsi ini.
5. Kepada seluruh karyawan Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie yang telah membantu dan men-*support* penulis baik dalam pencarian data dan berdiskusi untuk bisa menyelesaikan laporan skripsi ini.
6. Semua teman-teman penulis yang telah memberikan semangat kepada penulis dalam pembuatan skripsi ini.

Sebuah kehidupan tidaklah pernah mengalami jalan yang sama dan mulus, penulis sadar dalam pembuatan laporan skripsi ini memiliki banyak rintangan dan halangan. Penulis sadar bahwa laporan skripsi ini masih banyak memiliki kekurangan. Oleh sebab itu, dengan segala kerendahan hati dan membuka diri penulis berharap

terdapat saran dan masukan yang dapat menjadi bekal dan pegangan penulis di masa depan.

Akhir kata, semoga apa yang sudah penulis tulis dan buat ini bisa bermanfaat dan berguna untuk semua orang dan menambah pengetahuan kita sehingga menjadi semakin luas.

Jakarta, Februari 2020

Joaquin Miracle Halim